

Medienmitteilung  
04.02.2021

**Helvetic Airways AG**  
Steinackerstrasse 56  
8302 Kloten

T +41 (0) 44 270 85 00  
F +41 (0) 44 270 85 01

press@helvetic.com  
www.helvetic.com

## Social Media

# Helvetic Airways schliesst sich dem Trend an und nimmt an der #JerusalemaDanceChallenge teil

**Die Schweizer Regionalfluggesellschaft produzierte im Januar ihre eigene Version der viralen #JerusalemaDanceChallenge. Mit den berühmten Tanzschritten aus den unzähligen Videos auf YouTube und TikTok wollen die Crews von Helvetic Airways inmitten der weltweiten Coronavirus-Pandemie eine Botschaft des Optimismus und der Leichtigkeit vermitteln.**

Nach einem internen Aufruf meldeten sich zahlreiche Mitarbeitende aus Cockpit und Kabine, um auf freiwilliger Basis mitzumachen. Fast dreissig Mitarbeitende wurden ausgewählt, um zum Song «Jerusalema» des südafrikanischen Sängers, DJs und Produzenten Master KG zu tanzen. Initiiert von der angolanischen Tanztruppe «Fenomenos do Semba» im Februar 2020 auf YouTube, ist die Challenge vor allem dank des sozialen Netzwerks TikTok viral geworden. Seitdem hat die Challenge zahlreiche Videos inspiriert, in denen Tausende von Menschen auf der ganzen Welt zu sehen sind, die die berühmte Choreografie ausführen.

«Wir fliegen derzeit relativ wenig und wollten unsere freie Zeit kreativ nutzen. So konnten wir unser Team-Spirit auf konstruktive und spielerische Art und Weise stärken», erklärt Sara Müllhaupt, Cabin Attendant bei Helvetic und Initiatorin des Projekts. Als Head of Cabin Crew der Schweizer Airline unterstützt Franz Lindauer den Ansatz: «Dieses Projekt zeigt einmal mehr den Zusammenhalt und die positive Einstellung unseres fliegenden Personals – trotz der aktuellen Turbulenzen in der Branche.»

Der ausschliesslich mit internen Ressourcen und in der Freizeit produzierte Clip wurde Mitte Januar von Angsumalin Frank (Senior Cabin Attendant) und Peter Strohmeier (Maintenance) erstellt. Gedreht wurde in den Gebäuden des Flughafens Zürich, auf dem Rollfeld und im Wartungshangar der Helvetic Airways – insgesamt fast zwölf Stunden an drei Tagen. Das Video wurde vor dem Inkrafttreten der neuen Massnahmen des Bundesrats zur Bekämpfung des Coronavirus am 18. Januar 2021 produziert und ist ab jetzt auf dem YouTube-Kanal von Helvetic Airways verfügbar:

<https://youtu.be/1sAAPLNK68M>

Folgen Sie uns auf Instagram: [@helvetic\\_airways](#)

Folgen Sie uns auf Twitter: [@helvetic\\_en](#)

Folgen Sie uns auf Facebook: [www.facebook.com/helveticairways/](http://www.facebook.com/helveticairways/)

Folgen Sie uns auf LinkedIn: [www.linkedin.com/company/helvetic-airways](http://www.linkedin.com/company/helvetic-airways)

*Helvetic Airways bietet von ihrem Drehkreuz am Flughafen Zürich Kurz- und Mittelstreckenflüge an. Die Fluggesellschaft nutzt ihre Flotte nicht nur für Linienflüge, sondern auch für Charter und Wet-Leases, bei denen das Flugzeug samt Besatzung vermietet wird. Acht Maschinen des Typs Embraer E190-E1 und E2 von Helvetic Airways werden derzeit im Rahmen eines langfristigen Wet-Lease-Vertrags für Swiss International Air Lines genutzt.*

*Helvetic Airways beschäftigt 450 Mitarbeitende. Das Unternehmen verfügt über einen eigenen Wartungshangar am Flughafen Zürich, dem Geschäftssitz des Unternehmens.*

*Seit 2008 arbeitet Helvetic Airways eng mit der in Kloten ansässigen Horizon Swiss Flight Academy AG ([www.horizon-sfa.ch](http://www.horizon-sfa.ch)) zusammen. Beide Unternehmen gehören zur Gruppe Helvetic Airways, deren Sitz sich in Freienbach (SZ) befindet.*



**Kontakt Medienanfragen**

Mehdi Guenin  
[press@helvetic.com](mailto:press@helvetic.com)



**Download Medienbilder**

<https://helvetic.com/de/mediacentre/mediaimage>